



Piden jueces y magistrados a CIDH que evite la reforma



Alrededor de mil 100 jueces y magistrados de Circuito solicitaron a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que de manera urgente ejerza sus atribuciones derivadas del artículo 41 de la Convención Americana sobre Derechos Humanos para evitar la reforma judicial.

En conferencia de prensa, el magistrado José Manuel Torres dijo que esta reforma apunta hacia un golpe de Estado enmascarado bajo un discurso democratizador, que en realidad persigue la concentración total del poder que anula los principios esenciales de la democracia misma: el poder democrático limitado y limitable.

“Con responsabilidad hacemos ver a esa comisión, que en este momento ya se ha dado el primer paso en esa dirección, semanas de supuestos diálogos, solo simulados que dieron lugar a un dictamen, agendado para discutirse en la Cámara de Diputados”.

El magistrado resaltó que no les interesan los derechos de las personas, solo quieren concentrar todo el poder.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/piden-jueces-y-magistrados-a-cidh-que-evite-la-reforma/503211>